
12 | Viernes 18 | julio 

Política 
Edición papel digital 

  2025 

Citación al Cosena: Ossandón se 
desalinea de Matthei y micrófono 
capta un exabrupto contra diputados 
A pesar del emplazamiento de la abanderada de Chile Vamos y de legisladores de su coalición, 
el senador RN puso en duda la utilidad de convocar al Consejo de Seguridad Nacional. 

  

J. M. Wilson y N. Quiñones 
  

A pesar del emplazamiento de la abande- 

rada de Chile Vamos y de legisladores de 

su coalición, el senador RN puso en duda 

la utilidad de convocar al Consejo de Segu- 

ridad Nacional. 

“Me van a matar los diputados, pero se 

van a la chu... están puro huev...”, dijo el 

titular del Senado, Manuel José Ossandón 

(RN), tras realizar un punto de prensa en 

el que expresó su discrepancia ante la pe- 

tición realizada por los diputados de Chile 

Vamos para que el Presidente Gabriel Boric 

convoque al Consejo de Seguridad Nacio- 

nal (Cosena). 

Si bien Ossandón le hizo el comentario 

coloquial, una vez terminada la rueda de 

prensa, al alcalde de Independencia, Agus- 

tín Iglesias (independiente UDI) -quien 

estaba a su espalda-, la frase alcanzó a ser 

captada por el micrófono y las cámaras. 

El exabrupto, que provocó la risa del al- 

calde, sin embargo, resumía de alguna 

forma su rechazo a la solicitud liderada 

por el presidente de la Cámara, José Mi- 

guel Castro (RN), y avalada por los jefes de 

bancada de la UDI, Evópoli y también de 

Renovación Nacional, para que el Manda- 

tario convoque a las máximas autoridades 

del país para analizar los recientes casos de 

tráfico en las FE.AA. y la liberación del si- 

cario imputado por el asesinato de un em- 

presario del barrio Meiggs. 

“Esa es la opinión de la Cámara de Dipu- 

tados, no es mi opinión. Yo creo que hay 

otras herramientas que hay que aplicar en 

eso (la citación al Cosena”, dijo en el punto 

de prensa Ossandón, quien agregó que “lo 

primero que hay que hacer es descubrir 

quién soltó a ese delincuente (el sicario). 

Y ahí empezar a investigar y hacer todos 

los protocolos para evitar la corrupción... 

Por eso estamos a punto de sacar una ley 

extraordinaria, que es la nueva ley de inte- 

ligencia, que es ultramoderna”. 

El senador subrayó que “el Cosena se 

puede reunir, sí, pero ¿Qué va a decir?”. 

Entre los diputados de su coalición ca- 

yeron mal sus palabras, porque no solo 

les quitaba el piso, sino que, además, se 

desalineaba de una petición, en el mismo 

sentido, que hizo la candidata presidencial 

de Chile Vamos, Evelyn Matthei. 

La abanderada había dicho que “vimos 

como un sicario fue sacado sin asco de la 

cárcel. La inseguridad es total, ¡es urgente 

que el Presidente cite al Cosena ya!”. 

“Bastante desubicadas las expresiones 

del presidente del Senado... Le presta ropa 

al gobierno, a lo mejor, no quiero pensar, 

que con esto le está pagando los votos del 

oficialismo que le dieron para salir presi- 

dente del Senado. Yo espero las disculpas 

públicas hacia el presidente de la Cámara 

de Diputados”, señaló Miguel Mellado, jefe 

de bancada de RN. 

El jefe de los diputados UDI, Henry Leal, 

dijo que rechazaba y lamentaba “profun- 

damente las declaraciones”. “No están a la 

altura de la segunda autoridad de la Repú- 

blica. Uno espera un lenguaje distinto para 

  
> Manuel José Ossandón, presidente del 

Senado. 

referirse a los colegas”, dijo al tiempo que 

reiteró que insistirán en una reforma cons- 

titucional para que la Cámara pueda citar 

al Cosena.O 

  

Diputado Alessandri (UDI) 
desliza argumento de eventual 
AC contra Gajardo por sicario 

El diputado e integrante de la comisión 

de Seguridad de la Cámara Baja, Jorge 

“alessandri (UDI), este jueves deslizó el 

argumento bajo el cual la oposición po- 

dría presentar una eventual acusación 

constitucional contra el ministro de Jus- 

ticia, Jaime Gajardo (PC). 

Esto, debido a la excarcelación del ciu- 

dadano venezolano Osmar Alexander Fe- 

rrer Ramírez, acusado del homicidio del 

comerciante de barrio Meiggs, José Reyes 

Ossa. Un escándalo, apuntan desde el 

sector, en el que se deben hacer valer res- 

ponsabilidades políticas. 

En diálogo con radio Universo, el par- 

lamentario gremialista sostuvo sobre las 

medidas que impulsan: “No se descarta 

nada. Las firmas para la comisión inves- 

tigadora ya las dimos como UDI, vamos a 

coordinarlas con el resto de los partidos 

de oposición, y le pedimos a nuestros 

abogados que revisaran el tema de la acu- 

sación constitucional también”. 

Inquirido sobre al precepto jurídico del 

eventual libelo, el legislador adelantó: 

“Habría que ver el abandono de deberes, 

habría que revisarlo”, indicó.   
  

Alcaldes de Providencia y Recoleta firman convenio 
para mejorar seguridad en barrio Bellavista 

Durante la mañana de este jueves, los alcal- 

des de Providencia, Jaime Bellolio y Reco- 

leta, Fares Jadue, firmaron un convenio de 

colaboración con el fin de mejorar la segu- 

ridad en barrio Bellavista, lugar que se ha 

visto afectado por una serie de delitos en los 

últimos meses. 

El acuerdo contempla patrullajes mix- 

tos entre ambas comunas por el sector, así 

como la interconexión de cámaras de tele- 

vigilancia y el traspaso de información de 

bandas delictuales que operan por el sector. 

Según señaló Jadue en la ocasión, “este 

convenio, el ponernos a ejecutar de mane- 

ra eficiente y efectiva todas nuestras capa- 

cidades, efectivamente va a lograr que este 

barrio el día de mañana sea un mejor ba- 

rrio, sea un barrio mucho más seguro, sea 

un barrio recuperado como espacio público 

para la ciudad”. 

Además, agregó que esto permite que 

bandas como “la jauría, empiecen a recibir 

señales muy concretas de que aquí en Ba- 

rrio Bellavista se empieza a acabar la tole- 

rancia respecto detodo lo que hemos vivido 

y que nuestras comunidades pueden vivir 

mucho más tranquilas” . 

En la misma línea el delegado presiden- 

cial, Gonzalo Durán, señaló que hasta la 

fecha se han detenido alrededor de 40 per- 

sonas que pertenecerían a esta banda delic- 

tual.   

Juzgado condena a exalcalde 
de Cunco por abuso sexual 
contra funcionarias 

El Juzgado de Garantía de Temuco conde- 

no al exalcalde de Cunco, Alfonso Coke, a 

=2s años y un día de presidio, que cum- 

plirá en libertad vigilada intensiva, por 

el delito consumado de abuso sexual re- 

iterado en contra de cuatro funcionarias 

municipales, hechos ocurridos entre los 

años 2013 y 2021. 

La resolución del tribunal, también 

señala que el ex jefe comunal tendrá in- 

habilitación absoluta para derechos polí- 

ticos e inhabilitación para ejercer cargos 

públicos durante el tiempo de la pena. 

Asimismo, se impuso la prohibición de 

acercarse a las víctimas por diez años y 

la obligación de asistir a un programa de 

tratamiento para agresores sexuales. 
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